

1923

①

Como chilenos expresamos nuestra protesta más categórica frente-a la medida de expulsar del país al ex Senador y ex Presidente del Partido Demócrata Cristiano, señor Renán Fuentealba Moena.

La razón invocada para la resolución que contraría el más elemental respeto al derecho, es que el señor Fuentealba dió respuesta a una entrevista de la Agencia France Press. Se aduce que estas declaraciones comprometen la paz social, atentan contra la seguridad del país y desafían la autoridad.

Pedimos que esta entrevista sea publicada y conocida por los chilenos para que ellos puedan apreciar que en esas respuestas, no hay base alguna que puedan justificar esta medida.

Llegamos a pensar que elementos incrustados en el Gobierno quieren deliberadamente buscar una situación de conflicto irremediable.

No se explica de otro modo que se detenga a un ciudadano sin permitirle siquiera comunicarse con su familia, y antes de tres horas, por procedimientos administrativos, sin darle tiempo para procurarse los más elementales medios para vivir, se le ponga por la fuerza en el exterior.

Hiere nuestra dignidad que a una persona se le prive hasta del derecho de vivir en su propia Patria, sin darle una sola oportunidad para defenderse.

Era de esperar que en las graves circunstancias que vive el país se buscara como lo han pedido millares de chilenos los caminos de la paz, de la concordia interna, del respeto a los derechos y a las personas y se creara un clima que eliminara odios y divisiones y fortaleciera a la Nación entera para resguardar su seguridad, cambiar su imagen internacional y afrontar las dramáticas consecuencias de la crisis interna y de la recesión internacional.

Nos interesa Chile por sobre todo, y es doloroso para nosotros vernos enfrentados a una situación que hace aún más dura y difícil la tarea insoslayable de unir a los chilenos para construir el desarrollo, la paz, la justicia y el respeto pleno a su dignidad.

Con la misma fuerza con que ayer, en horas críticas para Chile, defendimos los valores que han hecho grande a nuestra Patria, los defendemos hoy.

Eduardo Frei, ex Presidente de la República  
Ex Presidentes del Senado

Patricio Aylwin

Ignacio Palma

Tomás Pablo

Tomás Reyes

loc ⇒ Ex Presidentes de Cámara Diputados

Luis Pareto

Eugenio Ballesteros

Alfredo Lorca

Héctor Valenzuela

Ex Senadores

Juan de Dios Carmona

Narciso Irureta

Ri ardo Valenzuela

Benjamín Prado

Osvaldo Olguín

José Musalem

Rafael Moreno

Andrés Zaldivar

Luis Papic

# 2. LISTA

Ex Senadores

Juan Hamilton  
Jorge Lavanderos  
Alejandro Noemi

~~Josepichese~~

Ex Diputados

José Monares  
Enrique Krauss  
Arturo Frei  
Andrés Aylwin  
Eduardo Cerda  
Carlos Garcés  
Claudio Orrego  
Sergio Paez  
Wilma Saavedra  
Ricardo Hormazabal  
Ricardo Tudela  
Marino Penna  
Gustavo Ramirez  
Raul Barrionuevo  
Pedro Alvarado  
Alberto Zaldivar  
Alfonso Ansieta  
Waldemar Carrasco  
Felix Garay  
Luis Martin  
Mariano Ruiz Esquide  
Pedro Araya  
Juan Valdés  
Raul Herrera  
Eduardo Sepulveda W.  
Hossain Sabaj  
Sergio Merino  
Lautaro Vergara  
Mario Torres  
Gustavo Cardemil  
Julio Montt  
~~Victor Gonzalez~~  
Felipe Amunátegui  
Belisario Velasco  
Arturo Valdes

Eduardo Sepúlveda M.

Ex Ministros de Estado

Jaime Castillo  
Alejandro Hales  
Sergio Molina Silva  
Raul Troncoso  
Eugenio Celedón  
Carlos Figueroa  
Gustavo Lagos  
Sergio Ossa P.

Eduardo León  
Victor González  
Domingo Sta. Maria  
Patricio Rojas

Ex Rector Universidad de Chile    Edgardo, Boenninger

Santiago, 28 de Noviembre de 1974

Dicho. 1974 <sup>1923</sup>

Como chilenos expresamos nuestra protesta más categórica frente a la medida de expulsar del país al ex senador y ex presidente del Partido Demócrata Cristiano, señor Renán Fuentealba.

La razón invocada para una resolución que contraría el más elemental respeto al Derecho, es que el señor Fuentealba dió respuesta a una entrevista de la Agencia France Press. Se aduce que estas declaraciones comprometen la paz social, atentan contra la seguridad del país y desafían la autoridad.

Pedimos que esta entrevista sea publicada y conocida por los chilenos para que ellos puedan apreciar que en esas respuestas prudentes y patrióticas, no hay base alguna que pueda justificar esta medida.

Llegamos a pensar que elementos incrustados en el gobierno quieren deliberadamente buscar una situación de conflicto irremediable.

No se explica de otro modo que se detenga a un ciudadano sin permitirle siquiera comunicarse con su familia, y antes de tres horas, por procedimientos administrativos, sin darle tiempo para procurarse los más elementales medios para vivir, se le ponga por la fuerza en el exterior.

Hiere nuestra dignidad que a una persona se le prive hasta del derecho de vivir en su propia Patria, sin darle una sola oportunidad para defenderse.

Era de esperar que en las graves circunstancias que vive el país se buscara como lo han pedido millares de chilenos, los caminos de la paz, de la concordia interna, del respeto a los derechos y a las personas y se creara un clima que eliminara odios y divisiones y fortaleciera a la nación entera para resguardar su seguridad, cambiar su imagen internacional y afrontar las dramáticas consecuencias de la crisis interna y de la recesión internacional.

Nos interesa Chile por sobre todo, y es doloroso para nosotros vernos enfrentados a una situación que hace aún más dura y difícil la tarea insoslayable de unir a los chilenos para construir el desarrollo, la paz, la justicia y el respeto pleno a su dignidad.

Con la misma fuerza con que ayer, en horas críticas para Chile, defendimos los valores que han hecho grande a nuestra Patria, los defendemos hoy.

De donde viene redactada y enviada  
por mí. No recuerdes que la he  
publicado

www.archivopatricioaywin.cl